### El estandarte de Stokes

14 de diciembre de 2018



#### **Fechas importantes:**

21 de diciembre: Concierto de invierno 21 de diciembre: Ultimo día de escuela, no hay programa de la tarde. 4 de diciembre al 4 de enero: Vacaciones- no hay escuela. 7 de enero: Los estudiantes regresan a la escuela.

## Recolección de juguetes y ropa nueva

Estamos recolectando juguetes y ropa nueva para las familias necesitadas de nuestra comunidad. Si quiere colaborar, por favor deposite sus donaciones en la caja en frente de la recepción. Gracias por cuidar a nuestra comunidad.

# Los oficiales como recurso de la escuela.

Haciendo seguimiento al artículo publicado sobre las sesiones de "coma y converse" con los oficiales de policía, hemos recibido varias preguntas referentes a la presencia de los oficiales en la escuela. Es importante que sepan que siempre hemos tenido oficiales asignados a la escuela. El oficial Miles-Davis y el oficial Greig han sido asignados a la escuela Stokes como a otro número de escuelas en el quinto distrito. Ellos hacen visitas semanales a las escuelas, leen a los estudiantes, hacen presentaciones sobre toques apropiados e indebidos, el peligro de los extraños, y nos ayudan con los planes de emergencia. Si tuviéramos una situación en que la policía fuera requerida, contactaríamos a nuestros oficiales asignados. Si tiene preguntas sobre los oficiales asignados por favor envíe un e-mail a

bobbyc@ewstokes.org.

#### Concierto de invierno

El viernes 21 de diciembre, vamos a tener dos conciertos. El primero a las 9:30 a.m. para los estudiantes de Pre-K a primer grado, y el segundo a las 10:30 a.m. para los estudiantes de 2do a 5to. Todos los padres están invitados.



Gracias a todos los padres que participaron en EdFest apoyando los stands de Stokes, East End y Brookland!

### Reporte de estrellas

El viernes pasado, la oficina del superintendente de estado de educación (OSSE) publicó el nuevo reporte de las escuelas, el cual incluye información sobre el desempeño de las escuelas durante el año 2017-2018.

La escuela Stokes demostró un gran desempeño en varias medidas, muy por encima del promedio de la ciudad de DC en el desempeño académico de los estudiantes, reinscripciones, y las categorías de ambiente escolar. También el reporte demostró algunas áreas en las que podemos mejorar. Continuaremos reflexionando sobre nuestras prácticas en matemáticas y así mejorar en la instrucción de esta materia. Este año ya hemos contratado un entrenador de instrucción matemática y hemos invertido en un programa de intervención el cual nos ayudara a adoptar un enfoque que supla las necesidades de todos los estudiantes.

Adicionalmente, Stokes ha estado investigando sobre las diferentes formas en que podemos mejorar los resultados de los grupos de estudiantes con diferentes necesidades incluyendo los aprendices del lenguaje inglés, educación especial, y estudiantes en riesgo. Este ano la escuela Stokes ha invertido significativamente en nuestro departamento de educación especial y continuará planeando mejorías en la forma en que enseñamos a estos estudiantes. Estamos seguros que con la dedicación y cambios que se están implementando, el próximo año vamos a reflejar puntajes más altos en este reporte y esperamos seguir usando el reporte de las escuelas de DC como una herramienta que nos ayude a reflexionar y mejorar. https://dcschoolreportcard.org/schools/144-0159/profile?lang=en